

Pedelec Fahr- und Sicherheitstraining

Kostenfreies Angebot in Kerpen

Kerpen 23. März 2023

Fahrradfahren macht Spaß, ist gesund und entlastet die Umwelt. In Deutschland gibt es jedes Jahr mehr Menschen, die vom PKW auf das Fahrrad umsteigen. Ganz vorne in der Gunst der älteren Generation steht das E-Bike. Hier gibt es allerhand zu beachten ehe man zur ersten Fahrradtour startet.

Ein praktisches Seminar für alle Neueinsteiger bzw. auch für diejenigen, die bereits ein E-Bike besitzen, wird nun in Kooperation mit der Polizei Rhein Erft und der Kolpingstadt Kerpen kostenfrei angeboten.

Im Rahmen der Aktion „Sicher auf 2 Rädern im Rhein-Erft-Kreis“ sollen Radlerinnen und Radler unterstützt werden, um ihre Fähigkeiten zu verbessern, die für sicheres Fahren mit dem Elektro Fahrrad wichtig sind. Geübt werden zum Beispiel richtiges Anfahren, Bremsen, Kurvenfahren, Koordination und allgemeine Geschicklichkeit. Auch Themen wie der sichere Sitz des Fahrradhelmes, Sichtbarkeit, die richtige Sattelhöhe und das verkehrssichere Elektrofahrrad werden besprochen.

Datum: Dienstag, 04. April 2023, 14.00 bis 16.00 Uhr

Treffpunkt: Friedrich-Ebert-Platz in Kerpen-Horrem

Für die Teilnahme am Parcours ist das Tragen eines Fahrradhelmes erforderlich.

Eine Anmeldung ist erforderlich, da es nur 10 Plätze gibt. Anmeldung unter 02237 – 58376 oder per Mail: lana.kuchenbecker@stadt-kerpen.de mit dem Stichwort: Pedelec